
令和４年度第１回蓮田市図書館協議会会議録 

開催日時 令和４年８月２６日（木）午後２時００分～午後２時２０分 

開催場所 蓮田市図書館 視聴覚ホール 

委員の 

出席状況 

氏 名 出欠 氏 名 出欠 

坂 口 京 子 会長 欠席 戸 塚 晶 美 会長代理 ○ 

阿 蔵 美 咲 委員 欠席 今 泉 直 勉 委員 ○ 

欠員 － 松 田 三奈代 委員 ○ 

事務局 

出席者 

教育長 西山通夫 

生涯学習部 参事兼社会教育課長 横田修子 

社会教育課図書館 館長 下之園友子 主事 佐藤裕太 

傍聴者 ０人 

会議事項 
 
 
 
 

議題 
(1) 令和３年度蓮田市図書館運営報告について 
 ア 施設運営報告 
 イ 子ども読書支援事業報告 
(2) 令和４年度図書館の主な事業計画について 
(3) 秋の読書週間事業「はすっこフェスティバル」について 
(4) その他 

議事の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長代理 

 

 

 

 

 

会長代理 

 

 

会長代理 

 

事務局 

 

会長代理 

 

 

事務局 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

  戸塚会長代理 

 西山教育長 横田参事 

 

３ 議 題 

 (1) 令和３年度蓮田市図書館運営報告について 

  ア 施設運営報告 

  イ 子ども読書支援事業報告 

  事務局より、(1)ア、イについて説明 

 

 説明に対して質問、意見はあるか。 

 （質問、意見なし） 

 

 (2) 令和４年度図書館の主な事業計画について 

  事務局より、(2)について説明 

 

説明に対して質問、意見はあるか。 

（会長代理より質問が出る。） 

 

夕涼みよばなし会というのは予約制か。先着順か。 

 

先着順です。 

 

そうですか。 

それに対して、コロナ対策はどのようにしているのか。 

 

密にならないように、人数制限を設けて開催を予定しています。 



会長代理 

 

事務局 

 

 

会長代理 

 

事務局 

 

 

会長代理 

 

事務局 

 

会長代理 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

会長代理 

 

事務局 

 

 

 

会長代理 

 

 

 

 

 

会長代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長代理 

人数はどのくらいの予定なのか。 

 

５０人程度です。 

会場が視聴覚ホールで、そこの定員が１００人。なので、その半分程度にしています。 

 

例年はどのくらいのお子さんがくるのか。 

 

コロナ禍になってから開催をしておらず、前回が令和元年度の開催でした。手元に資

料がないので正確な数は分かりませんが、数十人程度と記憶しています。 

 

時間的にはどのくらいの予定なのか。 

 

３０分から１時間程度の予定です。 

 

学校が始まるの頃なので、今後も感染に注意していただいて開催をするように。 

よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます。 

 

補足をしてもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

コロナになる前は、親子でかなり盛況でありまして、図書館の閉館後の、お化け屋敷

のような雰囲気を楽しんでもらいながら、参加者が帰宅する。そんなイベントでした。 

このような部分を、コロナ対策で規模を縮小して開催していく予定であります。 

  

ほかに質問、意見はあるか。 

（質問、意見なし） 

 

(3) 秋の読書週間事業「はすっこフェスティバル」について 

 事務局より(3)について説明 

 

説明に対して質問、意見はあるか。 

（質問、意見なし） 

 

 (4) その他 

  事務局より(4)について説明 

図書館の開館時間について、経過報告。 

令和４年４月の教育委員会定例会において、図書館の開館時間について協議し、当協

議会からの意見書のとおり、付帯条件を満たしたうえで、平日の開館時間の延長の手続

きをしていくこととなった。 

 

説明に対して質問、意見はあるか。 

（質問、意見なし） 

無いようなので、議事を終了する。 

 

４ 閉会 

 

 

 

  


